

Apostrophe 45, 29 janvier 2015

## La phrase

---

“**Nous sommes profondément pour le bicamérisme**

Phrase prononcée par le sénateur PS Jean-Pierre Sueur, ce jeudi dans l'hémicycle. Et ce, en réponse à la bataille que se livrent les présidents des deux assemblées : le sénat et l'assemblée nationale en l'occurrence. *«Nous sommes profondément pour le bicamérisme. Pourquoi ? Parce qu'avec une assemblée unique, il n'y a plus de navette, il n'y a plus de débat, plus ce long travail d'élaboration de la loi. Parce que toute ligne dans la loi, tout mot dans la loi s'applique au peuple Français tout entier. Et notre dignité, c'est de passer des jours, des nuits, le temps qu'il faut pour que la loi soit la meilleure possible, chacun avec nos convictions.»*